



Le mardi 25 novembre - Action "Zéro déchets"

**Réduisons les déchets à l'école ou donnons
une seconde vie aux objets.**

Madame, Monsieur,

Notre collège est attentif au futur de la planète. C'est pourquoi, il participe à la campagne « **GoodPlanet Actions** ». Celle-ci propose d'agir concrètement en faveur de l'environnement. Comme pour l'action « Croque local » qui a eu lieu le 16 octobre, nous nous mobiliserons cette année scolaire avec de nombreuses autres écoles pour accomplir des gestes bons pour la planète. En effet, plus nous serons nombreux à réaliser des éco-gestes, plus le gain pour l'environnement sera important ! Si vous voulez vous informer sur cette campagne, surfez sur www.goodplanetactions.be

Le 25 novembre, comme de nombreuses écoles en Belgique, nous proposons à nos élèves de faire le moins de déchets possible.

Nous avons besoin de votre aide !

Pouvez-vous veiller à ce que votre enfant vienne au collège avec un pique-nique, une collation et une boisson produisant le moins de déchets possible. Une boîte, une gourde permettent d'éviter les déchets d'emballages. Profitez en pour être plus créatif que d'habitude !

Pourquoi réduire nos déchets ?

Les belges produisent en moyenne 500kg de déchets ménagers par an et l'école n'est pas en reste. Papiers, emballages de boissons et de nourriture remplissent leurs poubelles. Les déchets, anciens emballages ou objets divers, ont nécessité quantité de matières premières et d'énergie pour être produits ! De plus une fois abandonnés ils doivent être traités : enfuis, incinérés ou recyclés. Tous ces processus ont un impact sur l'environnement. Alors optons pour la prévention pour que le déchet n'existe pas ou pour la récup et le réemploi qui donnent une seconde vie aux objets.

REDUCE REUSE RECYCLE !



Merci pour votre collaboration,

La cellule environnement